



GEMEINSAM FÜR EIN LACHEN: HYMER SPENDET FÜR DIE KLINIKCLOWNS DER OBER- SCHWABENKLINIK RAVENSBURG

- Im Rahmen der unternehmensinternen Aktion „Wir spenden für ein Kinderlächeln“ unterstützt Hymer die Klinikclowns der Oberschwabenklinik Ravensburg mit einer Geldspende.
- Dank den Beiträgen von Hymer konnten insgesamt 10.000 Euro übergeben werden.

Bad Waldsee, 27. 03. 2024 – Die Partnerschaft zwischen der Hymer GmbH & Co. KG und den Lachmuskel Klinikclowns der Oberschwabenklinik in Ravensburg erfährt auch dieses Jahr durch die von Hymer initiierte Aktion „Wir spenden für ein Kinderlächeln“ eine Fortsetzung. Insgesamt konnte eine Spendensumme von 10.000 Euro erzielt werden.

Markus Dorner, kaufmännischer Geschäftsführer der Hymer GmbH & Co. KG, überreichte am 27. März mit einem symbolischen Scheck die Spende an Vertreter der Oberschwabenklinik.

„Gerade zur Osterzeit ist es uns eine besondere Freude, ein bedeutendes soziales Projekt wie die Klinikclowns der Oberschwabenklinik mit unserer Spende zu unterstützen. Als oberschwäbisches Traditionsunternehmen, liegt es uns am Herzen, sich für die Menschen vor Ort einzusetzen. Mit der Spende können wir dazu beitragen, Kindern und Jugendlichen in schwierigen Situationen eine kleine Freude zu bereiten“, betont Markus Dorner.



Getreu dem Motto „Lachen ist die beste Medizin“ hat das Team der Klinikclowns es sich zum Ziel gesetzt, junge Patienten auf verschiedenen Stationen, wie beispielsweise auf der Intensivstation, in der Psychosomatik, der Kinder- und Jugendheilkunde oder der Ambulanz, zum Lachen zu bringen. Die professionelle und therapeutisch wirksame Arbeit der Klinikclowns wird ausschließlich aus Spenden finanziert.

Hinweis zum Bildmaterial:

v.l.n.r.: Franz Huber (Geschäftsführer Oberschwabenklinik), Markus Dörner (Kauf-männischer Geschäftsführer Hymer GmbH), Prof. Dr. med. Oliver Rentzsch (Ärztlicher Direktor Oberschwabenklinik), Regina Borsutzky (Stationsleiterin Kinderklinik St. Elisabethen-Klinikum), Klinikclowns der Oberschwabenklinik, Irina Weiß (Personal-entwicklung Hymer GmbH), Swen Wendt (Pflegedirektor Oberschwabenklinik)

Über die Hymer GmbH & Co. KG

Seit seiner Gründung 1957 ist Hymer der Inbegriff von Reisemobilen und Caravans „made in Germany“. Das Unternehmen zeichnet sich nicht nur durch seine lange Tradition und die große Leidenschaft für das mobile Reisen aus, sondern ist dank hoher Qualität und kontinuierlicher Innovationsarbeit einer der führenden Hersteller im Premiumsegment. Zur Hymer GmbH & Co. KG gehören die vier Geschäftsfelder Hymer Motor Caravans, Hymer Camper Vans, Hymer Original Parts und Eriba Caravans. Die Hymer GmbH & Co. KG ist ein Unternehmen der Erwin Hymer Group SE.

Über die Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft von THOR Industries, einem der weltweit führenden Hersteller von Freizeitfahrzeugen mit über 31.000 Mitarbeitern. Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight und Xplore, die Vermietgesellschaften Crossrent, McRent und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera sowie das Reiseportal freeontour. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.erwinhymergroup.com.

Weitere Informationen auf www.hymer.com

Umfassende Presseinformationen sowie hochauflösendes Bildmaterial finden Sie [hier](#).

Hymer auf Facebook: www.facebook.com/hymer.official

Hymer auf Instagram: www.instagram.com/hymer

UNTERNEHMENSKONTAKT

Hymer GmbH & Co. KG
Frank Heinrichsen
Tel.: +49 (0)7524-999 236
E-Mail: presse@hymer.com

PRESSEKONTAKT AGENTUR

LHLK Agentur für Kommunikation
Christoph Eipert
Tel.: +49 (0)89-72 01 87-229
E-Mail: hymer@lhlk.de